

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 6 NOVEMBRE 1911

Ordre du Jour.

RAPPORTS

- 1.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour fermer les rues Robillard et Stadacona. (7 août).
- 2.— BUREAU DES COMMISSAIRES. — Répondant à une question au sujet de la cession de certaines rues. (9 octobre.)
- 3.— BUREAU DES COMMISSAIRES. — Recommandant la construction d'un mur autour de la propriété de la Fabrique Ste-Brigide. (9 octobre.)
- 4.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. Joseph Bellazzi. (16 Oct.)
- 5.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. F. Chartrand. (16 Oct.)
- 6.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. J. Dugas. (16 Oct.)

REGLEMENTS

- 7.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie "Montreal Water & Power Co." (14 février) (N. Lapointe).
- 8.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 "re" voûtes. (21 février). (Robinson). (Imprimé).
- 9.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395 concernant la vente de journaux. (Tétreau). (13 juillet). (Imprimé).
- 10.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant la construction des édifices sur certaines rues. (Leclaire). (20 octobre).
- 11.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 352 concernant les égouts. (2 septembre). (Tétreau). (Imprimé).
- 12.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 356 concernant les marchands d'effets d'occasion. (2 septembre). (Tétreau). (Imprimé).
- 13.— 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 296 concernant les marchés. (17 octobre). (Deguire). (Imprimé).
- 14.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur le Parc Valois. (28 octobre). (Mayrand).
- 15.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 239 're' soupapes automatiques pour égouts. (20 mars). (Lapointe, L. A.)
- 16.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant certains règlements de la Ville Saint-Louis, (3 avril). (Turcot). (Imprimé).
- 17.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 "re" marchés. (10 avril) (Lamoureux).
- 18.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 430 're' édifices sur la rue Prince-Arthur. (10 avril). (Boyd). (Imprimé).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, NOVEMBER 6th, 1911

Order of the Day.

REPORTS.

- 1.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To close Robillard and Stadacona Streets. (7th August.)
- 2.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow H. Wener to erect an automobile garage on Amherst St., St. James Ward. (25th September.)
- 3.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase certain properties to enlarge the City Hall. (9th Oct.)
- 4.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To settle the claim of Mr. Joseph Bellazzi. (16th Oct.)
- 5.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To settle the claim of Mr. F. Chartrand. (16th Oct.)
- 6.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To settle the claim of Mr. J. Dugas. (16th Oct.)

BY-LAWS.

- 7.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th Feb.). (N. Lapointe).
- 8.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 "re" vaults. (21st Feb.). (Robinson). (Printed).
- 9.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau). (13th July). (Printed).
- 10.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on certain streets. (Leclaire). (20th October).
- 11.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 352 "re" sewers. (2nd Sept.). (Tétreau). (Printed).
- 12.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 356 "re" second hand dealers. (2nd Sept.). (Tétreau). (Printed).
- 13.— 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 "re" markets. (17th Oct.). (Deguire). (Printed).
- 14.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Park Valois. (28th Oct.) (Mayrand).
- 15.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 239 're' automatic sewer valves. (20th March). (Lapointe, L. A.).
- 16.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal certain by-laws of Ville St. Louis. (3rd April). (Turcot). (Printed).
- 17.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 "re" markets. (10th April). (Lamoureux).
- 18.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 430 're' buildings on Prince Arthur street. (10th April). (Boyd). (Printed).